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Свершилось!
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День 23 февраля стал выходным!
Р а в н о п р а в и е  м у ж ч и н  и ж е н щ и н  н а л и ц о !

С  праздником!!!
собые поздравления профессиональным, доблестным защ ит никам  Отечества. 
Д а здравствуют те, кт о всегда на посту! Слава наш им  героям!______________

Репортаж о торжествах ФВО читайте в следующем номере

надбавки. Его величина на 
каждом факультете будет 
разной, но у всех надбавки 
будут четырех типов - в 
размере 25, 50, 75 и 100%.

Если у вас есть опасения 
за торжество 
справедливости, 
срочно обращайтесь

в профком студентов, 
который пристально следит 
за ситуацией.

Уважаемые члены 
комиссий, желаем вам 
успешной работы!

'и р с ы Р е л к ^ м
776-440 -  www.ur.ru

ВЫХОДИТ С 1934 ГОДА. «INDUSTRIA» - ЗНАЧИТ УСЕРДИЕ!

Кратно о стипендии
онец февраля — профкоме студентов, задача

самые
напряженные 
дни для 

стипендиальных комиссий, 
которым нужно разделить 
стипендиальный фонд по 
новым правилам. Как 
сообщили в деканатах и

трудная, но выполнимая. 
Итак, сначала назначат 
социальные стипендии (тем, 
кто сдал справки 
соцзащиты). Затем в список 
стипендиатов попадут все, 
кто сдал сессию на 4 и 5. 
«Остаток сладок» пойдет на

http://www.ur.ru
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СО  СТУД ЕН ТАМ И  В УГТУ-УПИ: 
ОПЫ Т, П Р О Б Л Е М Ы , П ЕР СП ЕК Т И В Ы

Тезисы  д окла дов  Пятой 
научно-практической конф еренции

подготовлен список идей, на конференции 
прозвучавших. Вот он:

• Создание Совета общежитий.
• Введение должности методиста по работе 

со студентами первого курса.
• Введение должности педагог дополни

тельного образования.
• Воссоздание студенческого научного об

щества.
• Совмещение награждения лучших сту

дентов (по итогам учебного года во всех сф е
рах студенческой жизни) с Днем первокурс
ника.

• Лекции представителей духовенства для 
студентов.

• Организация постоянно действующей вы
ставки научно-технического творчества сту
дентов.

• Организация университетского студен
ческого радио.

• Организация для школьников города сту
дентами УГТУ-УПИ  выездных концертов, 
«Дней УПИ».

• Организация для перво
курсников «Дня знаний».

• Организация на филиа
лах студенческих фестивалей.

• Организация на факуль
тетах культурных центров.

• Чтение для студентов 
курсов «Культура и эколо
гия», «Экологический менед
жмент», «Социальная эколо
гия», «Формирование город
ского пространства» и т.п.

• Организация шефской 
работы с ветеранами.

• Организация системы 
адаптации студентов первого 
курса к вузу (социологические

исследования, создание социально-психоло
гической службы, мониторинг социально
психологической адаптации).

• Обучение волонтеров из числа студентов 
для работы с учащимися школ города в рам
ках программы первичной профилактики нар
комании.

• Организация культурно-просветительс
кой работы (посещение театров, выставок и 
т.п.).

• Организация совместных мероприятий с 
лицеями и подшефными школами УГТУ-УПИ.

• Организация семинаров специалистами 
Свердловского областного центра планиро
вания семьи и репродукции.

И о перспективах
Из списка понятно, что планов громадье, 

то есть много. Следовательно, наша внеучеб- 
ная работа охватывает большую территорию. 
Многое из перечисленного будет реализова
но в ближайшем будущем.

Сборник тезисов, 
выпущенный 
к конференции, можно 
рекомендовать 
к домашнему чтению 
— тут вам 
и статистика, 
и лирика, и планы 
с перспективами. 
Хорошая книжка.
В ней тезисы 53 
докладов, 
составленные 70 
авторами. Много 
красивых схем и 
и н т е п е с н ы х  т а б л и и .

Ну, во первых, у нашего вуза 
действительно накоплен опыт

Именно этот опыт позволил получить в 
2001 году диплом первой степени на всерос
сийском конкурсе моделей и проектов орга
низации воспитательной работы в вузах. А 
конкурс проводился для совершенствования 
системы воспитания, обновления его струк
туры и содержания. Так что, благодаря наше
му опыту, воспитание в вузах страны уже по
чти год обновляется (дальше и выше).

Во-вторых, проблемы у нас тоже 
есть

Каждый из выступавших хоть какую-то 
проблему да поднял. Хотя и было замечено, 
что согласно Сократу «нельзя обвинять мо
лодежь в несовершенстве мира», участники 
конференции сосредоточились на недостат
ках, присущих молодежи. Оказалось, у поко
ления проблемы с адаптацией в вузе и со здо
ровым образом жизни. Оказалось, что при 
большом количестве всяких мероприятий, о 
рядовом студенте все-таки забыли. Этому 
посвящались социсследования, где выясня
лось и социальное самочувствие, и целост
ная ориентация студентов. Этому посвящались 
пламенные речи, где было сказано, что ин
ститут кураторов совершенно не развит, что 
красивые молодые люди не уступают места в 
транспорте, что поколение нынешних взрос
лых недовольство жизнью передало в наслед
ство, что слово «рыцарь» некоторые студен
ты не смогут перевести, что у современного 
поколения ложное понимание свободы... В 
общем, проблем у поколения нашли много, и 
говорили о них долго и с удовольствием, хотя 
на конференции в целом царила скука.

Затронуты были и другие темы, например, 
многие касались того, что с тем объемом про
ектов, планов, которые существуют в нашем 
вузе, мы слишком рассредотачиваем усилия... 
Но, тем не менее, идеи были озвучены. Когда 
же конференция была закончена, во что все 
сказанное выльется, было совершенно непо
нятно. Но отделом по внеучебной работе был
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Елена Осипчукова, 
заведующая отделом по 
внеучебной работе УГТУ-УПИ:

— В этом году конференция 
была интереснее. Я имею ввиду то 
количество идей, которое было 
озвучено. Например, предложения 
о проведении новых конкурсов, 
которые назвал Сергей Бабинцев. 
То, о чем рассказы вала директор 
музея УрГЭУ — нашему музею, 
к сожалению далеко до такого 
уровня работы. Тут, безусловно, 
есть чему поучиться. На 
конференции присутствовали 
филиалы — Каменск-Уральский, 
Нижний Тагил, представители 
других вузов. В отличие от 
«ш колы кураторов», на этой 
конференции кураторов было 
больше. На основе резолюции, 
принятой на конференции, будет 
подготовлен отчет. Собственно 
это и даст путевку в жизнь 
озвученным идеям.

Профилактика
19 февраля 2002 года состоялся координационный 
совет по профилактике наркомании в УГТУ-УПИ,

Официальное

на котором подводились итоги выполнения его 
Комплексной программы в 2001 году.

Безразличие

Основной причиной 
невыполнения некоторых 
пунктов является 
недостаток
финансирования, а также 
ряд проблем, связанных с 
общеизвестными 
особенностями российского 
наркобизнеса и борьбы с 
ним .(Н апример , наши 
бойцы СООПР хоть и 
задерживают наркоманов, 
но опять же не имеют прав 
разбираться на месте).
В рамках программы  были 
проведены различные 
мероприятия (концерты, 
конкурсы), акции (в том 
числе и межвузовские), 
заседания (школы

кураторов) по этой 
тематике с активным 
привлечением 
студенчества. Проводились 
социологические 
исследования с целью 
выявления отношения 
студентов к наркомании. 
Результатом явилось то, 
что большинство 
респондентов имели 
контакт с наркотиками до 
поступления в вуз.
В планах на будущее 

видится участие в 
тематических 
конференциях, семинарах, 
обобщение опыта других

вузов с целью выявления 
наиболее действенных 
методов, социологические 
исследования, а также 
развертывание программ в 
ш кольных учреждениях, 
совместная работа с 
областным центром 
планирования семьи, 
проведение обучающих 
семинаров для СООПР, 
организация кабинета 
психологической разгрузки 
и кабинета психотерапевта 
на базе г/б N18 и др.

Михаил МУХИН 
(ри с . автора)

http://www.unl.ur.ru


Учись бумагамделать ноги
6 февраля профессура университета 
встретилась с председателем Совета РФФИ 
(Россйиского фонда фундаментальных 
исследований) академиком М.В.ЕЛФИМОВЫМ.

Михаил Владимирович под
робно рассказал о структуре фон
да и принципах его работы. РФФИ 
создан государством, в него пе
речисляется 6% средств, которые 
федеральный бюджет выделяет 
на науку. Председатель и ряд чле
нов Совета фонда назначаются 
правительством. Дальше фонд 
самостоятельно решает, каким 
образом и на что потратить день
ги. Фонд выдает гранты. В этом 
году их общая сумма составляет 
1 млдр. 800 млн. рублей. Сред
ний грант —  150 тыс. рублей, 
конкурс —  три проекта на грант. 
Фонд проводит несколько кон
курсов (по определенным на
правлениям науки, региональный 
конкурс, поддержка конференции 
и издания книг, travel-гранты и 
др.). Объем финансирования 
каждого конкурса зависит от чис
ла заявок. Например, чем боль
ше математиков подаст заявки,

тем больше денег на весь конкурс 
по математике будет выделено.

Гранты очень маленькие, ру
ководство фонда это признает. Но 
пока РФФИ не намерен ужесто
чать конкурс, совет также отказы
вается определять приоритетные 
науки, требующие первоочеред
ного финансирования.

50-55%  средств фонда уходят 
коллективам РАН, 20% —  в от
раслевые институты, остальное 
достается вузам, причем МГУ —  
10%.

У технарей есть определенный 
скепсис, они не верят в реаль
ность получения грантов от 
РФФИ. В общем-то академик Ел- 
ф имов этот скепсис разделяет, 
признавая, что у поднаторевших 
москвичей больше опыта и боль
ше возможностей лоббировать 
свои интересы.

Он считает, что все неудачи 
екатеринбуржцев от низкой ак

тивности. По его мнению качество 
работ, представленных на кон
курсы из Екатеринбурга, доста
точно высокое. В печати, напри
мер, меньше ссылок на работы 
москвичей. Но самих заявок от 
уральцев мало. В итоге в УГТУ (на 
это также обратил внимание про
фессор, член-корреспондент РАН 
В.Н.Чарушин) 31 грант, а в МГУ 
—  только на одном химфаке —  
150 грантов.

Академик Елфимов особо 
подчеркнул мысль о том, что кон
курсы РФФИ —  «это соревнова
ние бумаг, которые вы написали». 
Из любой работы, с одной сторо
ны, нужно обязательно вычленить 
ее фундаментальность, с другой 
стороны, необходимо показать, 
кому нужен предполагаемый ре
зультат. Один из самых важных 
факторов при оценке —  яркость 
идеи и ее аргументация. Этому 
нужно учиться. Он призвал про

« Хорошего сервиса без денег
не бывает»,
-  об этом еще раз напомнил первый про

ректор В.С.Кортов, который вел деканское со
вещание 19 февраля. В данном случае под 
сервисом имелась в виду наша телефонная 
связь. Старая АТС никуда не годится; всем 
надоело набирать злополучную «семерку», а 
уж телефонистам ремонтом заниматься и вов
се не весело. Новая АТС обладает большими 
возможностями, но для подключения к ней 
внутренних телефонов требуется по 7 500 руб. 
с каждого номера... Проблема, которую на
скоком не решишь. Надо думать.

• О прививках думать не надо. Их надо 
делать.УПИ все еще не может считать себя за
щищенным от гепатита, так как укололись да
леко не все, кому положено. Поликлиника так
же вновь напоминает о клещевом энцефали
те: поступила новая (недорогая) вакцина, но 
ее мало. Врачи всем советуют поторопиться.

Тревогу вызывает туберкулез, бациллы ко
торого стали весьма агрессивными. Представ
ляете, один студент всего 8 месяцев назад 
делал флюорографию, все было нормально, 
но болезнь подкралась незаметно и быстро.

Всего в УГТУ зарегистрировано уже 4 случая 
туберкулеза.

• Достаточно долго и подробно на декан
ском обсуждалась учебная работа в Перво
уральске и Красноуральске. Признав ее удов
летворительной, участники совещания вновь 
говорили о существующих проблемах.

Нельзя относиться к студентам филиалов 
как к второсортным, вместе с тем качество 
обучения в филиалах оставляет желать луч
шего. Пока не удается устранить противоре
чия между интересами филиалов и выпуска
ющих кафедр. Никто не может спрогнозиро
вать, как сложится ситуация во время демог
рафического спада, ожидаемого через три- 
четыре года. Но не смотря ни на что, дирек
торы филиалов, особенно профессор А.А.Ван- 
штейн из Первоуральска, настроены весьма 
оптимистично.

• Мы все закалены в борьбе за жизнь и за
пугать нас трудно. Не расстроила деканов и 
новая информация, поступившая из Кемеро
во, с совещания, на котором выступил ми
нистр В.Филиппов. Он заверил, что с лета 
2003 года страна перейдет-таки к системе 
конкурсного распределение государственных 
заданий на подготовку специалистов. П о-

винциальных ученых не отказы
ваться от участия в программах 
РФФИ. «Вам нужно просто на
стырно настаивать на своих ин
тересах, включаться в эксперти
зу... Вы должны иметь свое лоб
би и заострять свои вопросы»...

В.Н.Чарушин, вместе с акаде
миком О.Н.Чупахиным прослыв
шие как народные добытчики де
нег, считают сотрудничество с 
РФФИ полезным. Дело не только 
в дополнительном финансирова
нии науки. Он считает, что заслу
га регионального конкурса РФФИ 
и в том, что улучшились контак
ты научной среды с правитель
ством области, с другими власт
ными структурами. В.Н.Чарушин 
призвал научную общественность 
повысить активность.

Но наши технари то ли каприз
ничают, то ли действительно 
убеждены, что на гранты РФФИ 
не стоит рассчитывать...

« ш щ ц

В начале марта Света РОГОЗИНА, 
студентка кафедры автоматизации 
технологических процессов и 
производств, уезжает в Англию на 
стажировку. Света стала победителем 
олимпиады по использованию 
программных продуктов фирмы 
«Делкам». Первый приз -  «Серебряный 
паук» — ей был вручен в английском 
консульстве.
На снимке: С.Рогозина и доцент Ммф 
С.С.Кугаевский, зам.председателя 
международного жюри олимпиады 
«Делкам».

требности государства должны определить 
субъекты федерации, каким образом будет 
функционировать новая система, пока не 
ясно, но известно, что конкурс состоится уже 
до конца текущего года. __________
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Шахматы:выпускникип р о т и вс т у д е н т о в
В пятницу, 15 февраля, в УГТУ-УПИ прошел 

товарищеский матч по шахматам. Команды по 
20 человек встретились «стенка на стенку» в 

холле второго этажа главного учебного корпуса.

Сборную УГТУ возглавил де
кан Ф Ф К Л.А. Рапопорт, а о с 
тальные члены команды —  сту
денты 1 -6  курсов различных 
факультетов УГТУ -УП И , почти 
все кандидаты в мастера спорта. 
Противоположную  сторону 
представляли выпускники УПИ 
—  преподаватели, инженеры, 
ученые УрО РАН, ш ахматные 
тренеры. Среди них два мастера 
международной ф едерации 
шахмат FIDE: старейший участ
ник матча Юрий Гуськов, много 
лет преподававший механику в 
УПИ, и Анатолий Мотылев. Пос
ледний —  неоднократный чем
пион Свердловской области, 
выпускник электротехнического 
факультет, отец знаменитого 
уральского шахматиста, чемпи
она России, гроссмейстера 
Александра Мотылева. Вместе с 
ними остальные 18 участников 
команды (из них 11 —  канди
даты в мастера спорта) упорно 
защищали честь 150-тысячной 
армии выпускников родного 
вуза!

У студентов наиболее гроз
но выглядел кандидат в масте
ра спорта, первокурсник М ТФ  
Станислав Крежнер, двукрат
ный чемпион области среди 
школьников —  шахматная на
дежда УПИ. Он и победил на 
второй доске А .М о ты л ева - 
старш его с сухим  счетом : на 
каждой доске игралось по две 
партии с укороченным  контро
лем времени. Не см о г на пер
вой доске сломить сопротивле
ние перворазрядника по шах
матам Л .Рапопорта кандидат в 
мастера, выпускник В.Кормы- 
шев —  ничья 1:1.

Но в итоге опыт 
«ветеранов» УПИ все 
же взял свое -  побе
дили выпускники со 
счетом 23:17.

Участвовала в 
матче и единственная 
представительница 
прекрасного пола —  
студентка первого 
курса РТФ первораз
рядница Анна Лапте
ва (ничья с инжене
ром Уралтрансмаша 
С.Шиловым). В от
сутствии ректора 
УГТУ-УПИ С.Набой- 
ченко, находящегося 
в командировке, са
мыми страстными 
болельщиками своих 
студентов стали про
ректоры В.Кортов, 
ВШобанов и А.Поно- 
марев, которые тепло 
поприветствовали  
участников и пригла
сили сыграть матч- 
реванш. Все получи
ли в подарок только 
что изданную бро
шюру «Шахматы в 
УПИ. Новая эра». А 
впереди студентов 
ждет новое серьезное 
испытание —  облас
тное первенство ву
зов, которое на этот 
раз политехники про
ведут на своей терри
тории. А дома и сте
ны помогают.

Андрей 
КРАСОВСКИЙ, 

профессор 
Ф ото : А .К о л е го в

и
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Почему молчат те, Л 
кого забыли спросить?

Хорош ий сегодня 
денек! Тепло на улице, 
солнышка, правда, нет, 
но главное, что тепло...
Сижу в кресле, попи
ваю «Пепси», и вот д у -  ■ ■ ■  
маю: «Чего ж это у нас 
со страной творится и с УПИ в 
частности?»... Впрочем, какая 
страна, такие и университеты... 
Чем в последнее время отли
чилась, лично для меня, наша 
«демократия», так это движе
нием «Идущие вместе» со сво
ей идеей обмена «плохих» книг 
на «хорошие». Большинство из 
«идущих», не только не читали 
ни Пелевина, ни Со
рокина, но порой 
даже толком не зна
ют, что именно напи
сали эти авторы. Ду
маю, что о трудах 
Карла Маркса и гово
рить не стоит... Впро
чем, мне кажется, что 
и Лескова «идущие» 
считают достойным  
автором, вовсе не по
тому, что каждый ве
чер перед сном чита
ют пару-тройку его 
книг. Странно, что 
выбирают «хороших» 
и «плохих» авторов, 
вовсе не те, кто соб
ственно этих авторов 
читает, а те, которым 
«Рабинович по теле
фону сказал»...

Так и у нас в УПИ вышло. За 
пункт 6.28 Колдоговора, в 
принципе, голосовали, но ка
кое-то это голосование не де
мократичное... Как при комму
низме на Съезде Советов полу
чается: никто ничего не реша
ет, только руки поднимают. Я, 
честно говоря, к курению тоже 
имею весьма косвенное отно
шение, и, как выяснилось, по
падаю в ту категорию студен
тов, которая должна визжать и 
прыгать от восторга, так как те

Что такое вечность -  это банька, 
Вечность -  это банька с пауками. 
Если эту баньку позабудет Манька, 
Что же будет с Родиной и с нами? 
В. Пелевин. «Поколение П.»

перь горько -кислы й  запах та
бачного ды ма не будет меня 
раздражать, хотя бы на терри
тории университета. Но почему- 
то ликовать совсем не хочется...

А вдруг завтра скажут, что
бы на территории УПИ не на
ходились  девуш ки, у которых 
длина волос превыш ает 10 см, 
а спросят как раз тех, у кого

длина волос не превыш ает 
но р м ы ?  Тогда, дум аю , либо 
стричься , либо УПИ  бросать 
придется...

Где же та демократия, которую 
нам обещали в 1991 году, госпо
да? И почему нынешняя демок
ратия свелась к тому, что спра
шивают только тех, кто согласен 
со спрашивающими? А главное, 
почему молчат те, кого забыли 
спросить?

Виленка ПЯТАЧОК

Сочинение на тему: 
«Как я провел зиму»

Думаю, чем знаменит в УГТУ- 
УПИ январь, говорить никому не 
нужно. Но январь со всеми его 
страшными словами, такими, как 
сессия, экзамен, пересдача, уже

нашествию только 22 «упийцев».
Все «путешественники» оста

лись очень довольны поездкой. В 
программу тура «Финляндия -  
Щвеция» входило посещение: в

закончился, вернее, плавно пере- Хельсинки —  Сенатской площади
тек в февраль. Чем знаменита пер- с величественным кафедральным
вая декада февраля тоже не сек- собором и памятником Алексан-
рет -  каникулами. Но каникулы, дру II, Эспланады, в Стокгольме
как и все хорошее уже закончились —  Рыцарского дома, Королевско-
и опять начались тяжелые универ- го дворца и многого другого. Что
ситетские будни.... Постараемся же входило в программы поездок в
вспомнить эти замечательные Москву и в Питер даже перечис-
февральские деньки полной сво - пять не буду, уж слишком они
боды и подвести итог, как прове- были насыщены различными эк -
ли эти дни студенты УГТУ-УПИ. скурсиями.... А как же провели ка-
Профком в этом году, по сравне- никулы остальные студенты?
нию с годом прошедшим, предо- Лучший способ узнать об этом —
ставлял большее количество мест, спросить, конечно, у них самих,
куда можно было бы поехать на Что я собственно и сделала... В
каникулах. Это были и Питер, и итоге выяснилось: подавляющее
Финляндия-ІІІвеция, и Москва, большинство потратили время на
Стоили все путевки достаточно встречи с одноклассниками и дру-
недорого, так что, кто не восполь- зьями; три четверти студентов пы-
зовался предоставленной воз- тались не только отдохнуть, но и
можностью, пусть с завистью ку- заработать; а треть опрошенных
сает локти, господа! А вот вое- признались, что все каникулы про-
пользовались в УГТУ-УПИ  этой сто отсыпались,
возможностью « на других п о - Если говорить об общем впе- 
смотреть -  себя показать» более чатлении студентов, то каникулы 
100 студентов, если быть точнее, у всех прошли «на УРА», но ка-
то в Питер (с 01.02 по 9.02) по - никулы, к сожалению или к счас-
ехало 44 человека, «за бугор» (с тью, уже закончились, и теперь
31.01. по 09.02) съездили 46 сту- началась пора «весеннего грызе-
дентов, а вот столица (с 30.01. по ния гранита науки».
6.02.) официально подверглась Виленка ПЯТАЧОК

РЕЗУЛЬТАТЫ ОПРОСА НА ТЕМУ:
« КАК Я ПРОВЕЛ ЗИМУ», 

(опрошено 100 студентов, некоторые давали 
несколько вариантов ответа)

75 человек
Работал/отдыхал

128 человек
Отсыпался

146 человек ]
Ходил на встречу выпускников в школе

б человек
Ездил куда-либо отдыхать

17 человек
Ездил домой

61 человек
Встречался с друзьями



Светская хроника
оіі_шкка

ИНДУСТРИАЛЬНЫЕ
ГТ ¥ Т Ш Д

Время «детей цветов» давно прошло. Но солнечные мечты живы, и
после дождя бывает радуга.

Дети РАДУГИ
Не так давно прошли слухи о том, что в УПИ по

явился еще один театр танца с совершенно феерич
ным названием «Радуга». Как известно, у радуги два 
конца, и ими, в данном случае, являются Максим Ха- 
бибуллин и Михаил Рудиков, или дуэт М&М. Как вы
яснилось, слухи о театре несколько преувеличены и 
пока еще рано говорить о его функционировании. Но 
дуэт существует и прославляет УПИ не только в го
роде, но и в России. Мы взяли интервью у Миши и 
Макса буквально перед их отъездом в славный город 
Волгоград на фестиваль СТЭМ. Наша беседа была 
светской и носила неформальный характер (как вы 
видите из фотографий). Она содержала некоторые 
интересные факты и скандальные признания участ
ников дуэта, которые мы из соображений цензуры 
не можем придать огласке (мы не избежали и тем 
интимного характера).

Макс и Миша представляют Факультет строитель- 
■ ного материаловедения (о, это долгое слово, ма-те- 
' ри-а-ло-ве-де-ни-е). Кстати, виртуальную «Радугу» 

иногда представляют как стройотряд «Эридан». Из чего 
следует, что ребята ведут здоровый образ жизни, име
ют активную жизненную позицию, предпочитают жи
вую музыку, гетеросексуальны, т.е. представляют сек
суальное большинство. Однако выделяются из боль-

дуэт М&М
шинства своими несомненными хореографи
ческими способностями и талантом перевоп
лощения. Дуэт работает в хорошем стиле 
«стеб». Что это очень сложно, объяснять не 
надо, и так понятно. «Просто красиво» и «кра
сиво и забавно»— две большие разницы. Если 
свести мой панегирик к одной краткой мыс
ли, то ребята супер, мое искреннее восхище
ние! При том, что я отнюдь не фанатка строй
отрядовского движения...

Жан-Жак Бенекс -  один из зна
менитой тройки Франции ВВС 
(Besson-Beneix-Carax). «Смер
тельный трансфер» -  это первый 
фильм Бенекса после 9-летнего 
перерыва. Все это время он играл 
на пианино и рисовал, его карти
ны можно увидеть в фильме.
«Их писал психически неуравно
вешенный человек», -  говорит 
один из его героев. Не знаю, как 
с психикой, но с чувством юмора 
у Бенекса все в порядке.

Приключения_____
Ебарокко

трупа
в стиле не

В городе Екатеринбурге состоялась 
премьера фильма Ж ана-Ж ака Бенекса 
«Смертельный трансфер», в русской 
версии —  «Приключения трупа». Показ 
состоялся в Музее Молодежи совмест
но с киноклубом BEST FEST. Эта изящ
ная история о психоаналитике Мишеле 
и его соблазнительной пациентке, точ
нее, ее прекрасном трупе, так как по ходу 
фильма ее убивают прямо в кабинете 
Мишеля в то время, пока он спит. Не
понятно, кто же это сделал? Может 
быть, сам Мишель? И все это на фоне 
очень красивых картинок и эффектов 
«плавной камеры» Бенуа Делемма. С 
убийства закручивается интрига, и на
чинаются те самые приключения трупа. 
Он(она) лежит под кушеткой, катается в 
лифте и по зеледеневшему асфальту.

Почему фильм в стиле необарокко? 
Потому что в фильме всего много и все
го слишком. Гиперсексуальность геро
ини, гипержестокость ее мужа, гиперп

ростота, и в то же время гиперинтеллек
туальность психоаналитика. Все доведе
но немножко до абсурда. Кладбище не 
страшное, потому что мы встречаем там 
некрофила с резиновой куклой. А ф и
нальные кадры с влюбленными на фоне 
Эйфелевой башни напоминают пасто
раль. Все заканчивается легко и непри
нужденно. Одно самоубийство, два убий
ства и 7 миллионов франков, которые 
никому не нужны. Только, разве что, быв
шему пациенту психиатрической клини
ки, Герострату наших дней, который 
очень любит разжигать ими камин...
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ш ац’ '
Чінако уже 
сейчас многие 
поедишЬ тим

-  Расскажите, как вы съез
дили в Сочи?

—  В этом году мы поехали в 
Сони во второй раз. Ну чё, при
кольно! Съездили, отдохнули. 
Но работа, конечно, превыше 
всего, потом уж отдых.

-  Какие первые впечатления 
о городе?

—  Как только мы вышли из 
поезда, на нас тут же налетела 
толпа людей, предлагающих 
где-нибудь пожить. Но мы, ко
нечно, отказались, потому что 
на нас была забронирована го
стиница. Приехали налегке... 
оказалось, что мы ошибались —  
было прохладно. Но все же не
которые индивидуумы из нашей 
команды даже искупались в 
море.

-  С какой программой вы 
туда ехали?

—  Из нашей программы 
выбрали самое лучшее. Но 
публика в этом году была 
другая: если в про

шлом, 
к примеру, пошлость 

не проходила абсолютно, то в 
этом году было абсолютно наобо
рот.

-  А как вы выступили? Как вас 
воспринимала публика?

—  В самом зале сидели редак
торы АМИК, по два человека от 
каждой команды, в общем, там 
было не интересно сидеть. На
много интереснее было внизу, в 
ресторане «Хрустальный» гости
ницы «Жемчужина» —  там ве
лась прямая трансляция из зала. 
Ребята, которые там сидели и 
смотрели наше выступление го
ворят, что все было нормально, 
зал хавал.

-  Какая цель вашего участия 
в фестивале?

—  Мы хотели, что бы нас при
гласили в какую-нибудь хорошую 
и достойную лигу, например в 
лигу «Старт» КВН г. Воронежа. 
Кстати, нас туда и пригласили.

-  Что это за лига такая, 
«Старт»?

—  Это центральная лига

^  ^  у  « К В н - 
Старт», г. Во

ронеж, и она для нас —  лучший 
вариант: во-первых, относитель
но недалеко, недорого, ну и во- 
вторых, солидно.

-  А почему же не Уральская 
лига?

-  Хотя Уральская лига и меж
региональная, но даже наша, Об
ластная лига, намного сильнее.

-  Ходят слухи, что вы поеха
ли чуть ли не на свои кровные...

-  Совершенно верно. Мы 
приехали в Сочи вообще на нуле,- 
в карманах было пусто, т.к. до 
самого последнего момента де
нег нам не давали. Да еще были 
проблемы с банком, но все сло
жилось очень удачно.

-  Подведите итог поездки.
-  Мы прочитали книжку «Что 

такое КВН» под редакцией М. 
Марфина. Теперь мы умные и 
знаем, из чего должна состоять 
шутка, из каких частей.

-  Ощущаете ли вы себя ко
мандой, которая представляет 
УПИ в Большом

—  На уровне города —  
да. Но после сочинского фес
тиваля мы уверены, что отно
шение к тому, чем мы занима
емся, стало намного серьезнее. 
Надеемся не посрамить УПИ и в 
будущем продолжать славные 
традиции побед.

• • •
Кроме того команда вырази

ла особые благодарности гене
ральному директору фирмы 
«Первоуральсктеплогаз» Лозов
скому Юрию Игнатьевичу, пред
седателю профкома В.Черно- 
морцеву, ректору С.Набойченко, 
помощнику ректора Алене Ляшук, 
проректору по внеучебной рабо
те А.Пономареву, зам председа
теля профкома С.Бабинцеву, а 
также Маше за глаженные кос
тюмы перед выступлением (ком
ментарий Маши: «Вдействитель
ности, тяжело быть единственной 
, девушкой в команде КВН, но и 
приятно одновременно»), 

Александр КИРЕЕВ

Совсем недавно 
«Диаманты» вернулись из 
Сочи, с традиционного 
зимнего Фестиваля команд 
КВН, по случаю чего мы 
решили узнать у них, что да 
как (полную версию 
интервью см. в Единой 
Рассылке Новостей -  
www.unl.ur.ru,
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